

Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL * WWW.ICWPREDFLAG.ORG



India: 200 Millones en Huelga Contra Ataques Laborales y Leyes Fascistas Anti-Musulmanas

JÓVENES Y OBREROS ROJOS LLEVAN LA SOLUCIÓN COMUNISTA A LAS CALLES



DESTRUYAMOS EL SISTEMA CAPITALISTA DE GANANCIAS PARA QUE EL MUNDO SEA SEGURO PARA LOS TRABAJADORES

Cinco camaradas en las fábricas de automóviles de la India, asistieron a una manifestación masiva contra las leyes fascistas antimusulmanas (CAA y NRC). Recibimos reportes de nuestros camaradas en Bangalore sobre su experiencia en una manifestación similar. Nos inspiraron muchísimo.

En nuestra ciudad, Chennai, la gente está airada por estas leyes. Tenemos casi un 10% de musulmanes en la ciudad y muchos más inmigrantes. Después de que se promulgaron las leyes fascistas, miles de personas, incluidos hindúes, dalit y cristianos, juntamente con musulmanes, han participado en manifestaciones masivas.

La protesta a la que fuimos fue la manifestación más grande a la que asistieron personas de diferentes orígenes religiosos y también personas seculares. Por kilómetros y kilómetros todo lo que podías ver es gente integrándose a la protesta. La unidad de las masas es difícil de describir. Musulmanes y no musulmanes marchando hombro con hombro, en marcado contraste con el odio fascista y la violencia del gobierno del BJP.

Nuestro pequeño grupo incluía dos camaradas musulmanes. Dijeron que nunca se sintieron más seguros en sus vidas rodeados de tantos hindúes. Nos damos cuenta de que para que la clase trabajadora se sienta segura, necesitamos destruir el capitalismo y su sistema de ganancias que crea xenofobia, sexismo y guerras por ganancias.

La industria automotriz está en grave crisis junto con la economía de la India. Cuando tanta gente está perdiendo sus empleos, los fascistas quieren que pensemos que nuestros problemas se deben a los musulmanes.

El fascista BJP se vio abrumado por el torrente de ira de las masas. Pero ahora están organizándose con su milicia paramilitar y la policía. Están atacando las propiedades musulmanas, destrozándolas. Necesitamos construir nuestra propia defensa para derrotar a los fascistas.

Nos reunimos cada dos semanas para hablar y explicar acerca de la necesidad de expandir al PCOI en las fábricas donde trabajamos. Esta experiencia nos ha hecho más audaces y más comprometidos.

Colectivo del PCOI de Obreros Automotrices en Chennai, India

8 de enero - Los estudiantes de la Universidad Jamia Milia en Nueva Delhi, muchos de ellos musulmanes, encabezaron la lucha. Hoy el movimiento ha estallado en una huelga general antifascista de 200 millones de trabajadores. El Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) está inyectando las ideas comunistas en esta lucha.

Cuarenta miembros del PCOI llevaron nuestras consignas y literatura a marchas en cinco ciudades y dos universidades. En una ciudad, nueve trabajadores de tránsito, en su mayoría trabajadores dalit y musulmanes, vinieron a casa con nosotros después de la marcha para discutir nuestras ideas comunistas. Viven en el mismo vecindario que uno de nuestros camaradas y están interesados en formar parte de un grupo de estudio para continuar la discusión.

El 15 de diciembre de 2019, los estudiantes de Jamia Milia organizaron una manifestación contra dos leyes fascistas recién promulgadas. Estas leyes requieren que los

ciudadanos musulmanes presenten una prueba de nacimiento en la India. Los que no puedan serán encarcelados en centros de detención para ser deportados.

Muchas personas que viven en zonas rurales de la India, y otras que emigraron a las ciudades, no tienen documentos legales. Estas leyes fascistas enfocan a los musulmanes pero atacan a toda la clase trabajadora. Cerca de 200 millones de personas en la India son musulmanes, de una población india de mil 339 millones.

En la noche del 15 de diciembre, las fuerzas policiales entraron violentamente a la Universidad Jamia Milia. Estos fascistas atacaron ferozmente por horas a los estudiantes en sus habitaciones y bibliotecas.

La respuesta fue rápida y masiva. Cientos de miles de estudiantes, en miles de universidades y colegios, abandonaron sus clases y marcharon por las calles. Incluyendo musulmanes, hindúes, personas seculares y muchos más.

[Ver La INDIA, página 4](#)



EDICIÓN VOL 10 #17 -DEL 8 AL 29 DE ENERO DEL 2020

**ADENTROS
CONFERENCIA INTERNACIONAL COMUNISTA
EN EL SALVADOR,
PÁGINA 2**

**BOEING: LA ECONOMÍA DEL FASCISMO,
PÁGINA 5**

**FILOSOFÍA COMUNISTA,
PÁGINA 6**

**GUERRA EN EL MEDIO ORIENTE,
PAGINA 8**

Conferencia Internacional Comunista en El Salvador

LA LUCHA COLECTIVA Y LA FILOSOFÍA COMUNISTA NOS AYUDA A RECLUTAR NUEVOS MIEMBROS AL PARTIDO

EL SALVADOR— “Me siento identificada con mujeres de otros países por la represión laboral que reciben de los patrones y por eso tomé la decisión de incorporarme al Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI), principalmente cuando vi la solidaridad y el apoyo constante de los compañeros hacia las obreras y obreros, y a los cuales nosotros dentro de la fábrica reconocemos como los de **Bandera Roja**”, dijo una joven obrera de las maquilas en la reciente Conferencia Internacional Comunista Celebrando Diez Años de Lucha del PCOI.

En las reuniones del Partido desde enero del 2019, invitamos obreros/as de las maquilas, campesinos, maestros, estudiantes y trabajadores del estado a la conferencia. Algunos comentaban con entusiasmo y mucho orgullo el tiempo que tenían en el Partido.

En la planificación inicial esperábamos que llegaran 20 camaradas. Pero se analizó que mas trabajadores querían asistir, los camaradas internacionalmente recaudaron los fondos extras necesarios. Tuvimos una asistencia de 32 camaradas. Estos incluyeron 16 obreras/os de las maquilas, campesinos veteranos que habían sido guerrilleros del FMLN, maestros y estudiantes.

Estos días de convivencia y lucha comunista fueron exitosos para el crecimiento del Partido.

Una joven amiga del Partido cuidó de los niños que habían llegado con sus padres organizando actividades de juego. Esto nos presentó un panorama futurístico. En el comunismo, hombres y mujeres comunistas colectivamente cuidaran de los niños para que todos los adultos puedan participar en la producción. Profundizaremos nuestras relaciones comunistas mientras nos esforzamos por satisfacer las necesidades de nuestra familia obrera internacional.

Día 1.- Compartimos unos videos de las luchas en la India, incluyendo niños y estudiantes, donde las mujeres dieron liderato. Estas luchas han dado lugar a aumentar la distribución de **Bandera Roja** y otra literatura del Partido. El espíritu de las masas y el trabajo comunista de nuestros camaradas nos inspiraron a todos.

Algunas camaradas de las maquilas vieron las similitudes de cómo las costureras/os de la India y El Salvador son explotados. Recientemente en El Salvador no ha habido un levantamiento de las masas, pero más temprano que tarde se dará.

Día 2.- Una obrera de las maquilas nos dio la bienvenida. Explicó como a ella le ha cambiado su vida y la de su familia, ya que su grupo familiar es parte del PCOI. Hizo un llamado a todos a reclutar más trabajadores para organizar el Partido.

Luego el camarada líder del Partido dio un discurso diciendo que las masas a nivel internacional están hartas del racismo, sexismo, explotación y guerras. Estas buscan alternativas. Nuestra responsabilidad es llevarles la alternativa de la revolución comunista.

Cuando el PCOI comenzó, algunos dijeron, “son un grupo chico” “no durarán ni tres meses, a lo mejor un año”. Pero hoy estamos aquí cele-

brando 10 años de luchas. El PCOI está activo en India, México, Sudáfrica, España, EL Salvador y EE.UU. En 40 países leen **Bandera Roja**. Esto significa que hay un potencial enorme para crecer. Los obreros en todas partes están abiertos al comunismo.

Él señaló que la filosofía del materialismo dialéctico es una herramienta importante para entender cómo se dan los cambios, para avanzar la lucha por el comunismo. Nos permite ver cuál es la contradicción principal que debemos agudizar para avanzar en reclutar más obreros/as al Partido.

Un camarada obrero dijo, “El 1º de Mayo escuché la consigna, ‘El comunismo viene y nadie lo detiene.’ Me gustó mucho”

Para que eso pase, tenemos que llevarles a más trabajadores las ideas comunistas y reclutarlos.

Otro obrero dijo, “En el PCOI cada uno de nosotros podemos asumir responsabilidad en reclutar trabajadores al Partido. Si queremos frutos tenemos que tener mas compromiso”.

Los camaradas veteranos ex guerrilleros del FMLN dijeron que habían luchado contra la represión en los años 70 y 80. El cambio que querían no llegó. Pero eso no los doblegó. Nunca abandonaron la lucha. Ahora luchan por el comunismo en el PCOI.

“Veo los trabajadores en lucha en Francia y muchos lugares. La clase obrera está cansada del capitalismo. Tenemos esta oportunidad de seguir nuestra lucha en el Partido”, dijo uno.

Los camaradas de Sudáfrica dieron su reporte sobre un viaje para visitar a los mineros en Rustenburg con la meta de volver a activarlos nuevamente. Muchos mineros leen **Bandera Roja** pero es necesario visitarlos más a menudo para reclutarlos al Partido.

Los camaradas de México dijeron que están trabajando en consolidar las relaciones con jóvenes estudiantes. Alguién les sugirió organizar una conferencia internacionalista en México en 2020.

Más tarde, tres mesas de trabajo discutieron nuestra práctica comunista. Tratamos de entender mejor las contradicciones del capitalismo y derrocarlo. Analizamos, las contradicciones internas que impiden reclutar miembros. Estas fueron algunas de las conclusiones:

Nuestra línea dice que tenemos confianza que los obreros se movilizarán para el comunismo. Pero tenemos que mejorar nuestra práctica. Si nuestro trabajo no refleja nuestra línea, la línea cambiará a lo opuesto.

En una mesa de trabajo, luchamos por aumentar la distribución de **Bandera Roja** de una obrera. No se había dado cuenta de que debía distribuir el periódico a trabajadores fuera de su lugar de trabajo, en su hogar y en el de sus compañeros de trabajo. Esto abrirá muchas más oportunidades. Otro obrero dijo, “Esta conferencia me inspira a buscar personas en otras áreas y reclutarlas al PCOI”.

Una maestra les ha presentado ideas comunistas a algunos estudiantes y compañeros maestros. Hay un gran potencial para avanzar más allá. Su

colectivo debe ayudarla a organizar actividades, discusiones y grupos de estudio acerca de la necesidad de la revolución comunista.

La rivalidad interimperialista y los ataques a la clase obrera se están agudizando. Urge organizar obreros y soldados.

Para entender y cambiar la realidad es necesario estudiar el desarrollo de las contradicciones dialécticas.

La dinámica de las discusiones, el gran interés mostrado por cada miembro/a del PCOI y el deseo general de reclutar más obreras y obreros, soldados, estudiantes y trabajadores del campo, ha hecho a esta conferencia un importante avance hacia nuestra meta de construir una sociedad comunista.

CARTA DE SOLIDARIDAD CON LAS OBRERAS EN LA INDIA

El Salvador: En una de las ediciones anteriores de **Bandera Roja** leímos y discutimos colectivamente en nuestra célula de obreros y obreras de las maquilas, lo que ha vivido una camarada en el país de India. El acoso sexual y maltrato verbal por parte de los patrones y la manera decidida en que ella buscó ayuda ante los sindicatos y estos dieron una respuesta que los deja muy mal ante la clase obrera, diciendo que estas situaciones así eran y que nada se podía hacer.

Una organización buscó denunciar el caso ante las leyes de ese país, y no pasó nada. Esto nos impactó mucho porque comparamos la situación que otras mujeres viven en El Salvador y son similares.

Pero también valoramos el trabajo de un joven lector de **Bandera Roja** que cambio la ruta de este caso, le llevó **Bandera Roja** y leyeron artículos anteriores de la situación que mujeres aquí en las fábricas maquileras en El Salvador han vivido. Creemos que reunirse con ella fue importante pues pudo sentir la solidaridad del grupo que ayuda mucho en estos casos, pero organizar el partido ahí en la fábrica lo sería aún más.

Una camarada que estuvo en la conferencia de nuestro Partido Comunista Obrero Internacional, al escuchar el relato, se sintió identificada con el caso de la compañera de la India, porque ella ha vivido en su vida laboral, abusos similares por parte de los patrones.

Consideramos que tenemos que luchar muy fuerte para organizar a más obreras y obreros al PCOI y terminar con el capitalismo. Solo el comunismo estará libre de este tipo de problemas ya que se dará una educación que no promueva el sexismo, racismo, donde desde la niñez se hará énfasis en el respeto hacia las personas, lucharemos en contra de estas conductas.

A nuestra camarada en la India un saludo revolucionario, y toda nuestra solidaridad, juntos construiremos una sociedad justa libre de sexismo. Juntos construiremos el Comunismo.

Camaradas en El Salvador



Únete al
Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)
www.icwpredflag.org
E-mail: icwp@anonymousspeech.com
Escribir a: PMB 362
3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA

EL ACOSO SEXUAL EN LAS MAQUILAS DE EL SALVADOR DESAPARECERÁ CON LA REVOLUCIÓN COMUNISTA

El Salvador—Soy madre soltera, trabajo en una maquila desde hace muchos años. Desde el día de mi entrevista noté una gran amabilidad de parte de mi jefe. Con el pasar de los años él me invitaba a salir, me tomaba de las manos, y muchas otras actitudes sexistas; así pasó unos tres años, yo me sentía acosada sexualmente.

Al final, al ver que yo no cedía, él tomó la decisión de despedirme. Un día en la mañana no me dejó entrar a mi área de trabajo, tuvimos un enfrentamiento verbal en el cual yo tuve miedo, pero agarré coraje.

“Necesito hablar contigo, estás despedida no necesitamos más de tus servicios”, dijo él.

“No acepto que me despidas, yo me considero una buena trabajadora”, le dije.

“Te liquido el 100%”, dijo él.

“Este cheque no me dura para suplir las necesidades de mis hijos, yo necesito mi trabajo y yo sé que el despido es porque yo no quiero tener relaciones sexuales con usted”, le contesté muy enojada.

“No cediste y eso les pasa a las personas tercas, como tu”, dijo él.

Me enojé tanto que rompí el cheque, salí de la

oficina y fui corriendo e ingresé a la planta a buscar ayuda de un sindicato, en el cual tengo varios amigos. A la vez ellos llamaron a un miembro del Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI), el cual me ayudó a que no me despidieran.

Este jefe me siguió por la planta con los guardias de seguridad para que me sacaran y me decían “Salga, usted ya no trabaja acá”.

“Ella no sale, no ha firmado nada y si usted la saca paramos la planta”, dijeron los compañeros. El entró en miedo y llamó al jefe principal de la planta el cual no sabía de mi despido, él también se asustó cuando vio entrar al miembro del PCOI, y a otros miembros del sindicato que también son parte del Partido a su oficina.

Le expliqué al jefe principal las razones por las cuales él me quería despedir, y desenmascaré sus mentiras. Al ver la fuerza y determinación de los compañeros obreros, el jefe principal aceptó que regresara a trabajar.

Antes de este incidente, escuché mencionar al PCOI, yo imaginaba un sindicato más. Pero alguien me dijo que no, que es un partido comunista que hace la lucha por los obreros. Me llamó la atención y seguí indagando sobre el partido. Le

pregunté a mi mejor amigo que es miembro del partido y él me explicó y me dio aún más curiosidad por saber más.

Recientemente me invitaron a una reunión en la montaña y escuché que empezaron con pocas personas, no veían claro como el partido creciera, pero esas semillas que sembraron con fe, crecieron y florecieron, las cuales siguieron dando más semillas, y ahora están los hijos de los hijos, amigos, familiares y conocidos. Es importante cultivarles el comunismo desde temprana edad a los niños para cuando sean grandes puedan dar un gran liderazgo y sepan cómo llegar a las nuevas semillas que compondrán el partido y como luchar por el comunismo.

En esta conferencia en las montañas asumí el reto de formar parte del Partido y así de esta forma poder ayudar a más mujeres dentro y fuera de la fábrica a luchar contra los patronos; que nos explotan diariamente y quieren abusar de su actual poder y el cual cuando la revolución comunista se dé a través del PCOI no se darán estas conductas capitalistas.

Nueva Camarada

CAMARADAS ORGANIZAN SOLIDARIDAD COMUNISTA CON LAS LUCHAS ANTI-FASCISTAS EN LA INDIA



SEATTLE (EE. UU.), 21 de diciembre 2019
Cincuenta jóvenes protestaron contra la nueva Ley de Ciudadanía islamofóbica en India, gritando: “10, 20,30: ¡Cierren al Estado fascista!”. Fueron muy conscientes de que su protesta era parte de la rebelión que se extiende por todo el mundo. Muy felices de conocer a nuestros camaradas, tomaron cada copia de *Bandera Roja* que trajimos y comenzaron a leerlos en el acto. Nuestras noticias de la lucha comunista internacional era justo lo que estaban buscando. Estaban ansiosos de hablar acerca de nuestro Partido y su trabajo político comunista en la India, Seattle y otros lugares. Manifestaciones cada vez más frecuentes como esta, contra la opresión internacional, son oportunidades para construir el Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI).

**LEE, ESCRIBE Y
DISTRIBUYE
BANDERA ROJA**

FREMONT (EE. UU.), 23 de diciembre 2019
— La ira masiva contra las leyes islamofóbicas fascistas de la India se desparramó por las calles de Fremont, California. Fremont, el hogar del automóvil Tesla, es el hogar de muchos profesionales de alta tecnología de la India que trabajan en Silicon Valley y San Francisco.

La concentración, convocada por un grupo Dalit, tenía más de cien asistentes para las 11 de la mañana. Muchos seguían llegando, viniendo en automóviles, caminando y en el transporte público. Pronto hubo cientos. Hombres y mujeres, niños, hindúes, sijes y musulmanes y seculares. Nunca en Fremont se había reunido tanta gente para protestar contra los fascistas Modi y su partido gobernante BJP.

Muchas personas tomaron *Bandera Roja* de un camarada del PCOI. Muchos tenían preguntas acerca del comunismo, pero nadie lo rechazó. La gente preguntó sobre la necesidad de luchar contra el fascismo mediante la revolución comunista.

Un ingeniero dijo que cuando crecía en una pequeña aldea en la India, había mucho respeto por los comunistas locales. Pero estos comunistas perdieron apoyo cuando comenzaron a postularse para las elecciones.

Otro joven ingeniero dijo: “Por favor, manténganme informado del PCOI y *Bandera Roja*. Voy a llevarles el mensaje a otros en la India y aquí”. Estaba muy interesado en nuestro artículo sobre los estudiantes de JNU y estaba emocionado de que los estudiantes hayan inspirado a las masas para luchar contra el fascismo.

Invitamos a seis personas a la próxima conferencia del Partido en Los Ángeles. Durante aproximadamente tres años, hemos tenido eventos sociales, grupos de estudios y participado en conferencias con algunos de los organizadores del evento. Debemos profundizar nuestros lazos con ellos construyendo una unidad inquebrantable para luchar contra los obstáculos que enfrentamos. Concentrándonos en construir colectivos más fuertes, abriremos la puerta para el reclutamiento masivo al comunismo de trabajadores, soldados, profesionales y estudiantes.

México—La noticia de la represión que sufren los estudiantes de la universidad de Jamia Milia en la India llegaron a nosotros a través de las redes de comunicación del Partido. La prensa burguesa occidental no informa nada sobre las rebeliones que están aconteciendo. Con los estudiantes y las masas en la India toda nuestra solidaridad comunista internacional. El mundo viejo se desmorona y el nuevo tarda en llegar, mientras tanto tenemos que ser solidarios y a la vez audaces para movilizar a las masas para la construcción del Partido Comunista de nuevo tipo.

Fuerza, camaradas.

Estudiantes universitarios en México organizados en el PCOI.



Los Angeles, USA—21 de diciembre—
Camaradas llevan las ideas comunistas a la protesta en contra de las leyes fascistas islamofóbicas

**OBREROS DEL
MUNDO UNÍOS
AL PCOI**

MASAS LEVANTAN SUS PUÑOS APOYANDO LA REVOLUCIÓN COMUNISTA

El viernes 20 de diciembre de 2019 fue como ningún otro día en la historia de Bangalore, India.

Varios grupos antifascistas habían pedido masivamente que la gente se reuniera frente a la mezquita más grande de la ciudad. Los organizadores esperaban que un lakh (100,000 personas) salieran a manifestarse contra las leyes fascistas y xenófobas aprobadas por el gobierno en India.

Bangalore es la capital del estado de Karnataka, controlado por el gobernante partido fascista BJP de Modi. Las autoridades pusieron todos los obstáculos posibles. Suspendieron los servicios del metro y cerraron las carreteras principales. Utilizando una ley de la era colonial, declararon la ley marcial militar desplegando a miles de policías virulentos y racistas.

Con días de anticipación, nuestros camaradas técnicos de la informática habían creado mensajes para “publicarse y luego eliminarse” en micro grupos de redes sociales. Estos decían que solo la revolución comunista, sin fronteras ni dinero, puede derrotar al capitalismo y al fascismo. Estos mensajes fueron vueltos a publicar, leídos por miles.

Un grupo de miembros del PCOI, en su mayoría mujeres obreras de las maquilas de costura, sus vecinas y amigas, se unieron a la marcha. Inmediatamente entonamos consignas comunistas.

Una consigna popular en las protestas callejeras es la siguiente: una persona grita: “¡De hambre y hambrunas!”, Y la multitud contesta, “¡Azadi!” (La palabra farsi o iraní para libertad). “De la intolerancia religiosa” y la multitud responde: “¡Azadi!” Y sigue y sigue, denunciando a



la policía, los ataques contra las mujeres, la violación, el racismo: “¡Azadi!”

Nuestros camaradas comenzaron a responder “¡Revolución comunista!” Muchos - hindúes, musulmanes, dalit, personas seculares, mujeres y hombres, obreros/as de la costura y profesionales de la informática - levantaron los puños al unísono de los fuertes cánticos de “¡Revolución comunista!”

Desde un lakh (100 mil) inicialmente, la marcha comenzó a aumentar en número y combatividad. La abrumadora presencia tanto de no musulmanes como de mujeres, y su enojo contra las leyes fascistas, nos mostraron que estaban abiertos al comunismo.

¡Pronto la marcha había crecido a un millón de

personas! Nuestro contingente trató de permanecer unido pero fue imposible. Pero dondequiera que estuvimos, tratamos de introducir la política comunista.

Regresamos a nuestro vecindario después de marchar y corear consignas por más de 10 horas. Estábamos agotados pero llenos de energía, hablando, charlando y cantando canciones comunistas.

Nuestra experiencia se traducirá en reclutar más miembros al PCOI. Difundiremos nuestra literatura y mensajes más vigorosamente en las fábricas, escuelas y vecindarios.

Colectivo del Partido en Bangalore, India

LA INDIA

De página 1

Los trabajadores se unieron a ellos. Cientos de ciudades en India vieron manifestaciones sin precedentes que atrajeron a más de 100,000 personas. En grandes ciudades como Mumbai, Bengaluru, Chennai, Kolkata, Delhi, marcharon entre 500 mil y un millón de personas.

Dharavi (cerca de Mumbai) es el barrio marginal más grande de Asia. Su población incluye trabajadores hindúes y musulmanes. Hay una historia de peleas mortales entre ellos. El partido gobernante fascista BJP organiza activamente allí para difundir el odio racista y las divisiones.

Pero a raíz del feroz ataque policial a Jamia Milia, casi todos los residentes de Dharavi salieron a las calles para formar una masa interminable de humanidad indignada por la represión policial.

Las Mujeres Dan Liderazgo Clave

Una imagen icónica muestra a estudiantes musulmanas protegiendo a un estudiante varón de la policía rabiosa.

En las noches más frías en un siglo, miles de mujeres, en su mayoría musulmanas, se han mantenido como montañas inamovibles. Durante tres semanas, ellas (con sus hijos) han bloqueado una autopista de seis carriles en el área de Shaheen Bagh de Delhi.

Su audaz desafío ha electrificado a las masas antifascistas y ha desmoralizado a la policía. Las mujeres cuentan con el apoyo financiero de miles de trabajadores, principalmente hindúes, dalit y sij, que proporcionan alimentos, atención médica, saneamiento y seguridad. Nuestros camaradas han sido invitados a hablar con los trabajadores en Shaheen Bagh sobre el comunismo. La violencia sexista es rampante en la India. Pero un grupo de mujeres hindúes y musulmanas se unió a una manifestación de un millón de perso-

nas, principalmente hombres. Describieron lo seguras que se sentían: nadie las manoseo ni tan siquiera las tocó. La lucha de clases contra el fascismo les dio espacio y respeto. Cuando las masas se movilizan por el comunismo, terminaremos con la base material de la violencia sexista.

Construyamos el Ejército Rojo Comunista para Derrotar al Fascismo

Las manifestaciones masivas tomaron por sorpresa al fascista BJP y sus policías. No esperaban que los trabajadores y estudiantes los confrontaran tan audazmente.

Ahora se están reagrupando y contraatacando a la clase trabajadora con un racismo feroz. El estado norteño de Uttar Pradesh (UP) tiene una población musulmana muy grande. La policía de UP está atacando sistemáticamente los hogares musulmanes, agrediendo sexualmente a las mujeres y golpeando a niños y adultos. El estado UP fascista está confiscando la propiedad de los musulmanes para pagar por los daños causados por su propia policía.

La noche del 5 de enero, la milicia armada de BJP ingresó al campus de la Universidad Jawaharal Nehru en Nueva Delhi y atacó brutalmente a los estudiantes. Atacaron a los profesores que vinieron a intervenir. Durante tres horas, la policía protegió a los fascistas y luego los ayudó a escapar.

Las ráfagas de gases lacrimógenos, los cañones de agua en el frío helado, los policías con garrotes han hecho que las manifestaciones sean más grandes y las masas más furiosas, más audaces y más decididas. Estamos aprendiendo a aprovechar estas oportunidades para avanzar la causa de la revolución comunista.

Más peligrosos que los policías fascistas y los matones paramilitares son los ataques ideológicos de los capitalistas contra la clase obrera. Los liberales, los líderes sindicales e incluso los autollamados “comunistas” intentan contener la



lucha de masas con llamando por una “democracia secular”. Impulsan ideas como la no violencia, el reformismo, el nacionalismo y las políticas de identidad que aíslan a los trabajadores dalit y otros. de la lucha por el comunismo real.

El comunismo significa un mundo sin fronteras ni explotación. Donde las masas, organizadas como un Partido Comunista Obrero Internacional, toman todas las decisiones sobre qué producir y cómo compartirlo “de cada cual según su capacidad y compromiso, a cada cual según su necesidad”. Donde la unidad y la práctica de nuestra clase se basen en la filosofía comunista del materialismo dialéctico y no haya “razas” o religiones que nos dividan.

A medida que el capitalismo se hunde más en la crisis, sus horrores salen a relucir – incluyendo el desempleo, hambre, sexismo, la opresión racista y de castas y los bárbaros dogmas religiosos.

Las masas en India anhelan el comunismo. Nuestros camaradas están movilizándose para ello en medio de las protestas callejeras. Estamos construyendo nuestros colectivos comunistas forjando el núcleo de un PCOI masivo y el ejército rojo que necesitamos para destruir el capitalismo.

CRISIS DE BOEING: DEL SARTÉN AL FUEGO FASCISTA

La “prueba” del colapso del capitalismo solo puede ser la acción exitosa del proletariado para derrocarlo. ... Por el otro lado, el capitalismo no se recupera de su enfermedad mortal.

-R. Palme Dutt, “Fascismo y Revolución Social”

SEATTLE (EE. UU.), 22 de diciembre: La crisis de Boeing anuncia la llegada de una economía política fascista estadounidense.

Pocos días después de que Boeing clausurara las líneas de ensamblaje del 737 MAX, el director ejecutivo Muilenburg fue despedido. Se marchó con una escandalosa indemnización de \$58.5 millones. El presidente de la mesa directiva, David Calhoun, lo reemplazó. Lawrence Kellner, miembro de la mesa directiva, será el nuevo presidente de esta.

Después de que los aviones MAX comenzaron a estrellarse, la crisis que llevó a estos cambios se desarrolló abiertamente. Tras bastidores, el desastre comenzó en 2012 cuando la compañía apresuró la producción del MAX a pesar de una falla de diseño fatal. Algunos en la planta se referían a estos aviones como “ataúdes voladores”.

En ese entonces, los ejecutivos de Boeing querían que todos los empleados asistieran a reuniones que explicaban el panorama competitivo como lo veían ellos. Pronto China produciría un avión comercial similar (programado para comenzar entregas en 2021). La empresa que quedara en segundo lugar entre Boeing y Airbus no sería viable cuando China alcanzara su ritmo. Tres productores no podrían sobrevivir en el mercado capitalista. Habría una crisis de sobreproducción.

En el comunismo, un aumento en la capacidad productiva sería una buena noticia. “Finalmente estamos haciendo suficientes aviones. Ahora podemos hacer otras cosas, como trenes, o mejorar los aviones que hacemos”.

Pero, bajo el capitalismo las cosas no funcionan así. La sobreproducción agudiza la competencia económica y obliga a los capitalistas a recortar desesperadamente los costos de producción.

Para justificar esta reducción de costos, nos advirtieron de la caída de la tasa de ganancia. No nos dijeron que planeaban gastar la mayor parte de las ganancias que creamos comprando sus propias acciones para aumentar artificialmente el precio de las acciones de Boeing.

Aquí es donde entra en juego el cambio de ejecutivos. Calhoun, el nuevo director ejecutivo,

proviene del grupo Blackstone, un fondo de cobertura y capital privado. Está entre los más grandes del mundo administrando unos \$600 millones y la cartera de propiedad privada más grande del mundo.

Keller, el nuevo presidente de la mesa directiva, proviene de Emerald Creek Equity, cuyo enfoque principal es en bienes raíces en Texas y California.

Ambas compañías no producen nada. A medida que la tasa de ganancia en manufactura decae, su “solución” es chuparse la riqueza de las empresas industriales y ponerlas en las manos de la clase dominante.

El nuevo presidente de la mesa directiva y el director ejecutivo de Boeing reflejan la economía política de una era en la que el capitalismo ya no puede depender de expandir la producción. En vez de expandir fábricas, recurren a trucos financieros.

El estado fascista es una consecuencia natural de esta economía política moribunda. Por eso la llamamos la economía política del fascismo.

Los ataques fascistas contra la clase trabajadora alcanzarán niveles que aún no podemos concebir. Aumentos en la destrucción, pobreza, guerra y decadencia marcan este período. Para sobrevivir, el estado fascista intensifica la violencia racista, sexista, homófoba, xenófoba y nacionalista.

Los economistas burgueses y los expertos en sus medios de comunicación ignoran el carácter básico de la crisis mundial. Para ellos, la crisis de Boeing es temporal y fácilmente corregible con ejecutivos inspirados.

Estaríamos igualmente equivocados si esperáramos que la crisis provoque el colapso automático del capitalismo.

Ahora debemos demostrar que tenemos la suficiente comprensión y organización, estrechos lazos personales con las masas explotadas y la determinación y la habilidad para utilizar esta crisis para construir una revolución comunista. Nuestra tarea inmediata es expandir el Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI), con un enfoque especial en el reclutamiento de jóvenes, soldados y la clase obrera industrial.

Participen con nosotros en las conferencias internacionales del PCOI, donde nos prepararemos para hacer precisamente eso.

EL DILEMA DE MILES DE MILLONES DE DÓLARES

La crisis económica aumenta el potencial de guerra. La pregunta multimillonaria para la clase dominante es cómo preservar la producción bélica en una era de destrucción de las fuerzas productivas. Esto es crucial para Boeing, el segundo mayor productor de armas en EE.UU.

Hace más de veinte años, McDonnell Douglas Aerospace “fue por mucho tiempo la principal proveedora de armas al gobierno”. Tuvo problemas similares a los que enfrenta Boeing ahora. El gobierno la obligó a fusionarse con Boeing al negarle el contrato para el avión de guerra Joint Strike Fighter.

Más recientemente, los fabricantes de automóviles de EE. UU. enfrentaron una grave amenaza cuando la crisis de sobreproducción de 2008 estalló abiertamente.

El gobierno los rescató. Las estipulaciones para este rescate incluyeron recortes masivos en las pensiones y la atención médica de los obreros automotrices. Redujo los salarios de estos obreros a un nivel bajo nuevo, colocando a la industria en ruta hacia una fuerza laboral de salario mínimo.

Además de los magnates de la equidad, la junta directiva de Boeing está compuesta por ex políticos gubernamentales y comandantes militares. Estos operativos políticos están en una buena posición para obtener rescates del gobierno si es necesario.

Estos rescates tendrán su precio, y no solo para los que pagamos impuestos. Es concebible que cualquier pensión restante se perderá. ¿Se colocará también a los obreros de Boeing en el camino hacia el salario mínimo?

El diario *New York Times* elogia a Calhoun como un especialista en cambios. ¿Es esto lo que el periódico tiene en mente? ¿Puedes apostar que no sacrificará la recompra de las acciones!

Ya sea que estos escenarios se desarrollen o no, o Boeing logre mantenerse viva, el avance de la economía fascista está asegurado. El crecimiento del PCOI es la única respuesta viable.

New York Times, 16/12/1998

CARTAS

CARTAS

CARTAS

CRITICAS Y SUGERENCIAS

Orgulloso de Ser Miembro de PCOI

Saludos camaradas miembros y lectores de **Bandera Roja**. Estamos celebrando 10 años del Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI), razón por la que quiero compartir la manera de como conocí el PCOI, y del que ahora soy miembro.

Un día de mucho trabajo en la fábrica, saliendo de ahí, se encontraban unos camaradas repartiendo el periódico **Bandera Roja** y me entregaron uno.

Después una compañera me los presentó y me invitaron a que me reuniera con ellos. Luego de eso empecé a leer el periódico y lo que no entendía lo subrayaba, para preguntarle después a un compañero en la fábrica, él me explicaba de que se trataba la línea del partido. Así inicie mi militancia.

Luego comencé asistiendo a las reuniones, para entender mejor el propósito del Partido y

fui varias veces a estas reuniones.

Pero luego deje de asistir porque yo era miembro de un sindicato, y ellos me cuestionaban porque me reunía con el PCOI. Pasó algún tiempo y los camaradas de la fábrica siempre me invitaban a sus actividades.

Un día lo pensé muy bien y tomé la decisión de ya no luchar por pequeñas reformas e incorporarme nuevamente al PCOI. Pues valoré que el Partido lucha por toda la clase trabajadora y no solo por sus afiliados, como lo hacen los sindicatos, y directamente por el Comunismo.

Y desde entonces estamos en pie de lucha por el Comunismo y seguiremos día a día reclutando más obreras y obreros para derrotar



el capitalismo y construir el Comunismo.

Saludos para todos, les invito a seguir luchando.

Un camarada en El Salvador.

POR QUÉ NECESITAMOS LA FILOSOFÍA COMUNISTA, PARTE II

En la última edición de Bandera Roja, discutimos qué son las contradicciones dialécticas y por qué son importantes en la lucha por el comunismo. En esta edición discutimos cómo las contradicciones afectan el trabajo práctico del Partido.

Las contradicciones dialécticas entre las potencias capitalistas están causando grandes cambios económicos y militares en todas partes. La red de contradicciones dialécticas entre estas potencias compitiendo por los recursos del planeta es ahora la principal causa de los cambios en la economía y la política del mundo.

Estos grandes conflictos se filtran para causar conflictos en regiones específicas. Siria, por ejemplo, es un campo de batalla entre los imperialistas rusos y estadounidense. La contradicción entre Estados Unidos y Rusia es el factor principal que determina lo que sucede allí, pero también importan otras contradicciones.

La victoria del comunismo pondrá fin a la contradicción entre la clase obrera y la clase capitalista al destruir a la clase capitalista. Esto es típico de cómo terminan las contradicciones: un lado derrota o incluso destruye el otro lado.

Poniéndole fin a una contradicción siempre conduce a nuevas contradicciones, y el lado derrotado siempre deja rastros de sí mismo. Después de que se destruya el capitalismo, parte de su ideología y hábitos como el racismo, sexismo e individualismo permanecerán temporalmente, causando más contradicciones. Nuestro Partido guiará a las masas para luchar contra estos males

el tiempo que sea necesario para eliminarlos para siempre.

Una contradicción avanza hacia su final cuando el conflicto entre los lados se vuelve más fuerte. Las masas se mueven para ponerle fin a su contradicción con los capitalistas uniéndose más en torno a la política comunista y preparándose mejor para la eventual lucha armada.

Las contradicciones dentro de un partido político pueden volverse tan fuertes que le impiden hacer algo significativo, o incluso pueden causar una división.

Las contradicciones dentro de los colectivos del Partido son principalmente desacuerdos acerca de políticas y acciones políticas. Deben verse como contradicciones entre ideas correctas e incorrectas, no como contradicciones entre las personas que tienen estas ideas. Poner fin a estas contradicciones significa agudizar el debate interno sobre cuál debería ser la línea política y cómo debería llevarse a cabo.

Son principalmente las propias condiciones internas del Partido, especialmente sus contradicciones internas, las que principalmente nos impiden crecer más rápidamente.

Necesitamos usar la experiencia de la clase trabajadora y nuestra teoría revolucionaria para decidir nuestras prioridades e implementarlas. Las prioridades, dudas y temores menos importantes pueden entrar en conflicto con llevar a cabo las cosas principales que necesitamos hacer.

El principal trabajo diario del Partido ahora es crear y distribuir nuestro periódico *Bandera Roja*

y folletos, para llevar las ideas comunistas a las luchas específicas de las masas y reclutar nuevos miembros para fortalecer la lucha por el comunismo. Los nuevos miembros son reclutados al Partido principalmente mediante la creación y el mantenimiento de relaciones políticas comunistas, las cuales incluyen amistad y participar juntos en luchas contra los patrones.

La lucha política positiva que puede convencer a nuestros amigos a unírseles depende de crear relaciones en las que se sientan cómodos diciéndonos sus desacuerdos y resolviéndonos juntos con nosotros.

Dado que lo interno es primario, nuestra capacidad para llevar a cabo este trabajo depende de que tan bien luchemos para encontrar las políticas correctas, implementarlas consistentemente y evaluar nuestros éxitos y fracasos objetivamente. Esto incluye aprender a superar las contradicciones internas que nos impiden avanzar.

El materialismo dialéctico es un arma indispensable en la lucha de la clase trabajadora por el comunismo. Lo usamos para comprender la realidad y explicar cómo funcionan el capitalismo y el comunismo. Nos permite superar nuestras debilidades para poder aprovechar las aperturas que proporcionan las contradicciones del capitalismo.

El PCOI está comprometido a liberar esta filosofía comunista de los libros de texto y de las aulas y armar a la clase trabajadora con ella. ¡Aprende el materialismo dialéctico y úsalo en la lucha! ¡Únete al PCOI!

CARTAS

CARTAS

CARTAS

CRITICAS Y SUGERENCIAS

Huelga General en Francia Muestra el Potencial Obrero

5 de enero - La huelga "general" francesa se encuentra en su quinta semana y no muestra señales de pararse. No es realmente "general" ya que la mayoría de los trabajadores franceses todavía siguen trabajando. Los conductores y la tripulación de los trenes están en huelga (los trenes son importantes en Europa) y los trabajadores del metro de París también.

Los trabajadores del transporte y otros están en huelga contra las 'reformas' de pensiones del gobierno que reducirán drásticamente las pensiones de muchos trabajadores y retrasarán la edad de jubilación en dos años.

La huelga no ha ejercido mucha presión sobre el gobierno. Su compañía de trenes (SNCF) ha perdido cientos de millones de dólares, pero esa cantidad es ínfima comparada con cuánto se ahorrarán con los recortes pensionarios. El otro efecto importante es la gran inconveniencia para los trabajadores y viajeros debido a los trenes cancelados y las líneas de metro cerradas. Pero al gobierno no le importa



Huelga General en Francia

esto.

Las perspectivas para la huelga no son buenas, pero, como con todas las luchas reformistas, incluso si ganan, pierden. Lo mejor que pueden hacer es restaurar el status quo ante (volver a como estaban las cosas). Lo que los trabajadores realmente necesitan es una revolución para deshacerse del capitalismo.

En todo el mundo es la misma historia. Los trabajadores se rebelan contra los ataques cada vez más feroces de los capitalistas y son maniobrados en campañas defensivas reformistas de un solo tema. Revocar un aumento de la tarifa del metro en Chile, repeler un aumento del precio de la gasolina en Ecuador, derogar un impuesto de What-

sApp en el Líbano, etc.

Muchos trabajadores quieren salir de este callejón reformista sin salida pero no saben cómo. Las fuerzas reformistas pueden tomar el liderazgo porque las fuerzas revolucionarias están, en su mayor parte, desorganizadas. Lenin y los bolcheviques reconocieron este problema hace más de un siglo y crearon el partido para resolverlo.

Los partidos del movimiento fundado por los bolcheviques eventualmente degeneraron en reformistas, especialmente después de mediados de los años treinta. Se convirtieron en partidos burgueses convencionales dirigidos por camarillas. El Partido Comunista Francés todavía existe, pero la poca influencia que tiene la dedica al reformismo.

El Partido Comunista Obrero Internacional ha revivido y revisado la forma del partido bolchevique. Trabajadores, sálganse del tren reformista y únense a nosotros. Usa tu energía y espíritu combativo para ponerle fin al capitalismo para siempre.



Obreros franceses ferroviarios en Huelga

SUDÁFRICA: Aprendiendo de la Teoría y Práctica de Como Construir Colectivos Comunistas

- En diciembre del 2019 tuvimos una conferencia que fue una llamada tripartita con México, El Salvador y nosotros. Fue revelador; aprendimos mucho. Lo cual nos ayudará a organizar en nuestros lugares.

Hablamos de cómo los camaradas usan el materialismo dialéctico para avanzar su trabajo político. Esto avanza la línea del Partido y nuestra práctica. No es un dogma, ayuda a nuestra práctica. El nivel de consistencia y la forma en que hacen su trabajo en El Salvador nos ayuda con algunos de los problemas y desafíos que enfrentamos como colectivos aquí. Hacemos el trabajo, pero tenemos que ser más consistentes si queremos ver cambios.

Hablamos de nuestros planes para el nuevo año. Estamos celebrando diez años de existencia como el Partido Comunista Internacional de los Trabajadores (PCOI). Basados en el potencial que vemos, podemos hacer mejor. La conferencia nos ayudó a ver cómo utilizar nuestro potencial al máximo para construir la organización.

Hemos hecho planes para hacer crecer el colectivo y crear otros colectivos. Explicamos que para que podamos ver más resultados en Marikana, necesitamos visitar allí con frecuencia para que esos camaradas puedan familiarizarse con la línea política y la práctica. Ir allí una vez cada dos o tres meses ayudará a que ese colectivo funcione y esté activo. Luchando constantemente con los camaradas de allí veremos cambios.

Un compañero en la conferencia dio un ejemplo de cocinar. No se puede poner la carne en la estufa y luego retirarla y luego volverla a retirar, o encender y apagar la estufa, una y otra vez. La comida no se cocinará. Se necesita una cantidad constante de calor para que la comida se pueda cocinar. Para ver el cambio, debemos ser consistentes

en Marikana y también en Port Elizabeth. También hicimos algunos planes concretos para expandir el colectivo activo en nuestra área en Port Elizabeth y crear un nuevo colectivo en otra área aquí. Teníamos un colectivo en esa área pero se volvió inactivo. Mantuvimos relaciones comunistas con ellos a pesar de que no estaban activos. Ahora aceptan ayudarnos a reconstruir el colectivo.

Para el Primero de Mayo tendremos un colectivo funcionando allí que ayudará a organizar el Primero de Mayo y ayudará con la escuela comunista después de eso.



10 Años de Movilizar a las Masas para el Comunismo
Partido Comunista Obrero Internacional
2010 - 2020



CONFERENCIAS Y CELEBRACIONES DEL PCOI
SAN SALVADOR (EL SALVADOR) - Diciembre 2019
LOS ANGELES (EEUU) January 2020— PUERTO ELISABETH (Sudafrica Mayo, 2020)
Planea asistir a una conferencia como un participe o un observador
Contribuye dinero para viajes internacionales y otros costos
Lee, distribuye y escribe para *Bandera Roja*
Ingresa y construye el Partido Comunista Obrero Internacional

IRAK

De página 8

Mientras Tanto, la Lucha de Clases se ha Intensificado en Irán y en Irak.

Las sanciones impuestas por EE.UU. han agudizado las contradicciones entre los trabajadores iraníes y sus gobernantes. Las protestas masivas estallaron en todo el país en noviembre, provocadas por un aumento del 50% en el precio la gasolina controlado por el gobierno. Masas enojadas incendiaron cientos de bancos, gasolineras y negocios. Atacaron cincuenta bases militares.

Las protestas fueron más fuertes en las comunidades obreras y en la región con mayoría árabe, donde se encuentra el complejo petroquímico industrial más grande de Irán. En un intento fallido de detener las protestas, el gobierno cerró el Internet. Cuando eso falló, las fuerzas de seguridad del gobierno atacaron a los manifestantes y mataron a cientos. El ataque estadounidense aparentemente ha unido a la mayoría de los iraníes en una protesta patriótica, pero las contradicciones entre las masas y los gobernantes permanecen.

En Irak, continúan las manifestaciones que comenzaron en 2019. Jóvenes y trabajadores, tanto sunitas como chiíes, protestaron por el desempleo y los servicios públicos inadecuados. Han creado un movimiento espontáneo que se ha extendido

por todo el centro y sur de Irak.

En Bagdad, estas protestas se han centrado en la plaza Tahrir. Se han convertido en una crítica de la corrupción gubernamental y la estructura gubernamental impuesta por las fuerzas de ocupación de EE.UU. en 2003. En este sistema, la representación política se basa en identidades religiosas, étnicas o sectarias. Los manifestantes, incluyendo el Partido Comunista Iraquí del siglo XX, llaman por la unidad nacional contra la dominación de EE.UU. e Irán en lugar de la unidad internacional de la clase obrera. Este movimiento antigubernamental también ha enfrentado apagones del Internet y una feroz represión. El gobierno y los grupos paramilitares han asesinado a más de 500 personas desde octubre.

¿Lucharán los Trabajadores y los Soldados por los Capitalistas o por Nuestra Clase?

Algunos jóvenes amigos y familiares están publicando memes (videos) de ellos yendo a pelear en la Tercera Guerra Mundial. Tanta gente se preocupa que los jóvenes estadounidenses serán reclutados que el sitio Web del Servicio Selectivo de EE. UU. colapsó este fin de semana.

La clase dominante no pelea sus propias guerras. Y exceptuando la base fascista de Trump, los jóvenes de extracción obrera en EE.UU. no están entusiasmados con otra guerra en el Medio Oriente. Ven todos los días los estragos de la guerra en los miles de veteranos viviendo en las calles y en las decenas de miles en prisión.

Queda por ver si los patrones iraníes y sus aliados chiíes en Irak podrán usar el patriotismo y la religión para ganar a las masas a la guerra.

Pero Trump ya ordenó 3500 tropas más de EE.UU. a Kuwait. Irán ha respondido con ataques de misiles contra las bases iraníes que albergan tropas de EE.UU., sin crear fatalidades. La guerra con toda seguridad vendrá. Y con la misma seguridad, muchos soldados de la clase obrera, marineros e infantes de marina en ambos lados pueden ser ga-



Soldados en Rebelión durante la Guerra en Vietnam

Lee Nuestro Folleto:
**Soldados, Marines y Marineros
Claves para la Revolución
Comunista**

Disponible en
icwpredflag.org/mps.pdf

nados unirse a sus hermanos/as de clase en lugar de sus propios capitalistas.

Durante la guerra Vietnam-Estados Unidos, muchos soldados estadounidenses se negaron a acatar órdenes. Algunos mataron a sus propios oficiales. Sus rebeliones finalmente hicieron imposible que los capitalistas de EE.UU. continuaran su guerra genocida contra las masas vietnamitas.

Durante la 1ª Guerra Mundial, los soldados del ejército ruso, organizados por los comunistas, se unieron a los obreros y campesinos para derrocar al zar y construir el primer estado socialista del mundo.

Si ves la necesidad de la revolución comunista, ingresa al PCOI. Organicemos dentro de los ejércitos capitalistas-imperialistas y obreros industriales. Ganemos a estos sectores claves a dar liderato comunista a las masas airadas y combativas en Irán, Irak, la India, EE.UU. y muchos otros países. ¡Luchemos por un mundo comunista sin fronteras, capitalistas, dinero, explotación y guerras imperialistas!

¡No hay tiempo que perder!



Protestas Obreras en Bagdad, Irak, Octubre del 2019

El Ataque con Drones en Bagdad Aproxima Más la Guerra Mundial

UNIDAD OBREROS-SOLDADOS INDISPENSABLE PARA LUCHAR POR LA REVOLUCIÓN COMUNISTA

5 de enero — Desde que Estados Unidos asesinara al general iraní Qassim Soleimani y al comandante iraquí Abu Mahdi al Muhandis, el mundo es mucho más peligroso. Las posibilidades de cambios revolucionarios también son mucho más reales.

Al ayatolá iraní Khamenei y el presidente estadounidense Trump intercambian amenazas de guerra, millones en Irán y miles en EE.UU. y otros países están en las calles. ¿Serán ganados a luchar por sus gobernantes o por un mundo comunista que acabe con el racismo, la explotación y las guerras por ganancias? La respuesta depende de nosotros: lectores de **Bandera Roja** y millones de obreros más en el mundo.

El 27 de diciembre, los cohetes lanzados por la Unidad de Movilización Popular Iraquí (UMPI) impactaron una base de EE.UU. en el norte de Irak (ver recuadro). EE.UU. tomó represalias. Esto provocó un ataque contra la embajada de EE.UU. en Bagdad, la capital iraquí, el 31 de diciembre. Trump sorprendió a sus propios asesores intensificando el conflicto. Ordenó el asesinato por dron - en el aeropuerto de Bagdad - del principal comandante militar de Irán y el jefe de las milicias de la UMPI.

La peligrosa incompetencia de Trump refleja el declive de EE. UU. como la principal potencia mundial y es una causa mas de un mayor declive. Pero la crisis cada vez más profunda del capitalismo mundial ha aumentado la competencia interimperialista, creando conflictos cada vez más peligrosos en todos los continentes.

Aislamiento Estadounidense Acelera la Marcha Hacia la Guerra Mundial

Muchos antiimperialistas piensan que EE.UU. sigue siendo la potencia imperialista dominante del mundo. Su odio justificado en contra del imperialismo los puede cegar de las nuevas realidades. EE.UU. ha estado en declive por más de una década. Claramente, China es una potencia imperialista económica y militar ascendente y Rusia es el actor clave

en el Medio Oriente.

El 31 de diciembre, Irán, Rusia y China completaron, en el Golfo de Omán, un ejercicio conjunto de entrenamiento naval de cuatro días. Esto ilustra la nueva realidad. Muestra que EE.UU. no puede aislar a Irán y que Rusia y China están ascendiendo en la región. Lo mismo muestra el anuncio de Irán del 5 de enero de que renovará su desarrollo de capacidad nuclear.

El aislamiento de EE.UU. también se demuestra dramáticamente por las críticas abiertas al asesinato de Soleimani por aliados claves como Gran Bretaña, Francia, y Alemania, y el Secretario General de la ONU.

Richard Haass, director del Consejo de Relaciones Exteriores, principal grupo de expertos de la clase dominante, tuiteó: “Un resultado seguro del ataque de EE.UU. es que le pondrá fin a la presencia diplomática y militar de EE.UU. en Irak. El resultado será una mayor influencia iraní, terrorismo y luchas internas iraquíes”.

No es difícil ver que una confrontación global entre EE.UU. en declive y sus rivales ascendentes Rusia y China está peligrosamente cerca. “Esto podría ser la Tercera Guerra Mundial”, dijo un amigo en la protesta de Los Ángeles contra el asesinato de Soleimani por EE.UU.

[Ver IRAK, página 7](#)



EL JUICIO POLÍTICO DE TRUMP Y LA POLÍTICA IMPERIALISTA ESTADOUNIDENSE DE IRÁN

El juicio político estaba en la agenda cuando el Congreso de EE.UU. volvió a reunirse el 6 de enero. Una imagen de un titular de la primera plana del diario NY Times de 1998 circuló en las redes sociales: “El voto del juicio político en la Cámara se retrasó cuando Clinton lanza el Ataque Aéreo de Irak, Citando la Necesidad Militar de Moverse Rápidamente”. Algunos alegan que Trump ordenó el asesinato de Soleimani para distraer la atención de sus propios delitos.

Eso es posible. Los cargos del juicio político del Partido Demócrata enfatizan la falta de patriotismo de Trump. La esencia es que él traicionó el “interés nacional” por su beneficio personal. Tal vez Trump ordenó el asesinato para que se le dificultara a sus oponentes que lo llamaran antipatriótico. Ciertamente, él y sus aliados están consolidando su base fascista en torno al patriotismo y la islamofobia.

Pero bien puede resultar que Trump esté más aislado dentro de la clase dominante de Estados Unidos. Un ejemplo es su ex Secretario de Defensa John Bolton, quien buscaba la guerra contra Irán. Bolton, quien estaba renuente a testificar en la in-

vestigación de juicio político, ahora esta dispuesto a hacerlo.

Otro es el senador republicano (y candidato presidencial de 2012) Mitt Romney. El está ahora instando al Senado a que escuche a Bolton y otros. Eso significa un juicio real en el Senado en lugar de la falsa absolución que el líder de la mayoría del Senado McConnell ha prometido.

El imperialismo estadounidense no tiene una estrategia clara para recuperar el control absoluto que una vez tuvo sobre el petróleo del Golfo Pérsico, o incluso para mantener su influencia actual. Por esta razón - además de las diferencias ideológicas - continuará habiendo grandes desacuerdos entre los gobernantes estadounidenses respecto a su política del Medio Oriente. En estos momentos, sin embargo, la mayoría de ellos parecen estar enojados porque Trump no está llevando a cabo una política imperialista consistente (mucho menos efectiva) con respecto a Irán.

La clase dominante de EE.UU. está de acuerdo en general en que EE.UU. debe cambiar su enfoque hacia China sin abandonar el Medio Oriente. Aprobaron que Obama enviara tropas estadounidenses de regreso a Irak en 2014 y apoyaron su iniciativa sobre el acuerdo nuclear con Irán. Estaban

LA HISTORIA ASESINA DEL IMPERIALISMO ESTADOUNIDENSE EN IRÁN E IRAK

1953: el golpe de Estado de la CIA en Irán derrocó al presidente nacionalista moderado Mosaddegh e instaló en el poder a Mohammed Reza Shah, un títere para las compañías petroleras estadounidenses

1963: La CIA apoyó el golpe de estado baathista en Irak que asesinó a miles de comunistas: kurdos y árabes, cristianos y judíos, musulmanes sunitas y chiíes

1979: El movimiento chiíta en Irán derrocó a Mohammed Reza Shah y mantuvo a los empleados de la embajada de los Estados Unidos como rehenes durante un año; instaló el gobierno teocrático del ayatolá Jomeini que masacró y exilió a los izquierdistas iraníes

1980: Estados Unidos apoyó a Saddam Hussein de Irak en la guerra Irán-Irak mientras vendía secretamente armas a Irán.

1990-91: el presidente estadounidense Bush, Sr., invadió Irak; decenas de miles de iraquíes murieron

1996-2000— El presidente Clinton impuso sanciones a Irak; medio millón de niños, entre muchos otros, murieron por falta de atención médica

2003-2011 — Guerra de Estados Unidos y ocupación de Irak y la contrainsurgencia iraquí. Dos millones de iraquíes y 5,000 soldados estadounidenses muertos; ciudades enteras niveladas, prisioneros torturados, el uranio empobrecido causó epidemia de cáncer y deformidades.

2011-2014— La inestabilidad en Irak alentó el crecimiento del ISIS fascista yihadista (militantes sunitas también conocidos como el Estado Islámico y DAESH).

2014-2017: Estados Unidos se unió al gobierno iraquí y a las milicias chiíes semi-independientes, apoyadas por Irán, para derrotar a ISIS en Irak

2017- al presente: El ejército de EE. UU. mantiene una gran base en Irak, pero un papel limitado en la lucha contra los restos de ISIS; que están bajo crecientes ataques de parte de los grupos de milicias chiíes organizadas libremente como unidades de Unidades de Movilización Popular Iraquí y formalmente parte de las Fuerzas Armadas iraquíes.

de acuerdo que para virar hacia Asia, EE.UU. necesitaba aliados que ayudaran a garantizar el petróleo y el valor estratégico de la región.

EE.UU. gradualmente ha sido más aislado. Trump aceleró este proceso, despreciando aliados europeos claves. Se rodeó de asesores cristiano-sionistas que son guerreristas contra Irán y dismanteló el acuerdo nuclear con Irán.

Al mismo tiempo, Trump también parecía no responder a las provocaciones iraníes, como cuando Irán atacó las refinерías petroleras sauditas en septiembre. Entonces, el asesinato de Soleimani parece impulsivo. *The New York Times* lo describió como “fuera de cualquier contexto de política coherente, y sin una adecuada contemplación de las consecuencias estratégicas a corto o largo plazo”.

Esta incompetencia temeraria ha impulsado a importantes personajes de la clase dominante de EE.UU. a presionar para el juicio político de Trump.

No es en interés de nuestra clase tomar partido en las disputas de los gobernantes. No debemos defender a guerreristas más efectivos. Es en interés nuestro desenmascararlos a todos como carniceros imperialistas y luchar por la victoria revolucionaria de nuestra clase.

Camarada en Los Angeles, USA